

Potencian mejoras en instalaciones deportivas

Última actualización: Jueves, 19 Octubre 2023 17:01

Visto: 217

La carencia de materiales deportivos, una problemática que afecta a las diferentes instalaciones de este tipo en el municipio [Cárdenas](#), fue de las temáticas tratadas en la Comisión Permanente de Trabajo, Salud, Deporte, Higiene y Epidemiología, que generó acuerdo en la más reciente sesión de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Luego de conocer dicha preocupante, el Consejo de la Administración Municipal implementó acciones para transformar esa realidad.

En tal sentido se aprobó para el presente año la entrada de nuevos insumos para las instalaciones deportivas, entregándose balones de baloncesto, voleibol, fútbol y balonmano, que la provincia asignó para los mencionados deportes; cuatro bates de madera para la categoría pioneril y dos juegos de guantes de boxeo.

Para suplir la carencia del resto de los implementos deportivos se instrumentaron alternativas por parte de los profesores, así como la donación hecha por atletas de alto rendimiento que radican en el municipio.

En cuanto a la situación de la reparación y mantenimiento de las instalaciones, sobre todo en el Antonio Nores, donde se resolvió el techado de los gimnasios de Cultura Física, judo y boxeo, así como su iluminación y pintura y se mejoraron los baños con cambios de enchape y muebles sanitarios.

Referente a la necesidad de perímetro del Combinado 2 de Diciembre, se elaboró el proyecto técnico-constructivo para 2024 cuando quedará delimitado el Combinado Deportivo, realizándose reunión con los vecinos y el delegado de la Circunscripción correspondiente, con el objetivo de delimitar el área a cercar.

El resto de las instalaciones evaluadas de mal, se encuentran con un levantamiento y proyectos constructivos para el año próximo.

[Por Natacha Prado Hernández / Radio Ciudad Bandera](#)